

Schikane neudeutsch Mobbing

Viele als pädagogisch sinnvoll deklarierte Strafen sind Schikane. So ist § 90 Schulgesetz von Baden-Württemberg in der praktischen Anwendung durch Schulleiter und Lehrerschaft in vielen Fällen Schikane. Darüber waren sich die Diskussionsteilnehmer mehrheitlich einig. Was mache es für einen Sinn, junge Menschen für Tage oder Wochen vom Unterricht auszuschließen. Diese auch noch täglich die Hausaufgaben abholen zu lassen. Wie sollen und können sie diese Hausaufgaben überhaupt lösen, wenn sie nicht am Unterricht teilgenommen haben? Probanden, die vom Unterricht ausgeschlossen waren, hatten wir nicht. Allerdings wurden uns vielerlei Schikanen berichtet, die vom Lehrkörper ausgegangen seien. Allerdings waren wir uns einig, dass inzwischen sich Schülerinnen und Schüler auch gegenseitig schikanieren. Da ist dann eher die Frage angebracht, wie man das unterbinden kann.

Positive Aspekte:

Wurden uns keine bekannt.

Negative Aspekte:

Isolierung von der Klassengemeinschaft. Lernverweigerung und Aufsässigkeit als Folgen wurden berichtet. Wut auch gegen Mitschüler, die sich in Gewalt überträgt. Cliquenbildung sei auch als Folge nicht beobachtet worden. Depressionen und psychosomatische Störungen halten wir nicht für ausgeschlossen.

Resümee:

Da bleibt nur ein Wort: verabscheuungswürdig.

